

年長組で「保育参観」を実施！～縄跳びを見てもらったり、一緒に「手形」を製作したり！楽しくすることができました(^_^)～《2/3》



2月3日(土)に、年長組の保育参観を行いました。9時10分頃に園庭に集合し保育参観が始まりました。整列した後、「朝のご挨拶」「5つの約束」を先生と一緒にしました。次に、「NO. 1体操」を行いました。子ども達が大好きな体操で、張り切って踊ることができました。その後、「さくら組」「ゆり組」に分かれ、クラスごとに円になり「縄跳び」をお家の方に数えてもらいました。お家の人に頑張っている姿を見てもらおうと、園児たちは一生懸命に跳んでいました(この日のため、また2/8の縄跳び大会に向け毎日頑張って練習に励んでいました)。お家の人に5回数えてもらってからそれぞれの保育室に移動しました。



お家の方が保育室に行くと、廊下や教室に「縄跳びを跳んだ回数」の表が貼ってありありました。それを見て、驚いた様子でした。お外での活動の後は各組での保育活動です。初めに「朝の会」です。「朝の歌」、「季節の歌」を歌いました。お家の方が来ていて緊張してしまったのか、いつものような元気な歌声ではなかったのが残念でした。次に、みんなで出席シールを貼り「朝の活動」は終わりました。



次に、本日のメイン活動である「親子で手型製作」です。材料を自分のロッカーの上から机に運び、先生の指示にしたがって製作を開始しました。ホワイトボードに事前に先生が製作の流れを書いていたので、先生の説明プラスその手順を見ながら作っていきましました。白と青、白と赤と2色の粘土をこねて色を混ぜる作業に苦戦していました。色を混ぜた後は、手を入れる大きさに伸ばします。型を作ったらお家の人の手型です。好きな色の絵の具を塗って、型取りをしました。その後、家から持ってきたビーズで手型の周りに飾り付けをしました。最後に、子ども達が自分の好きな色を選び、お家の方の手型の上に自分の手型を押して出来上がりです。難しい作業では、親子で協力する姿が見られ、とても微笑ましく感じました。また、テーブルごとに和気あいあいと楽しそうに活動していました。そして、出来上がった作品もとてもステキに仕上がりました。



出来上がった子ども達から片付けをし、子ども達はお遊戯室で縄跳びの練習をしました(お家の方はクラス懇談で、子ども達の園での様子を先生から聞きました。懇談会終了後の「帰りの会」で何とサプライズが！さくら組ではお家の方数人に「紙芝居」を読んでもらい、ゆり組では絵本の読み聞かせをしてもらいました。子ども達も普段とは違う紙芝居や絵本を真剣に聞いていました。幼稚園生活最後の保育参観！本当に楽しい思い出になりましたね(^_^)